

El diario



Hoy es miércoles, 13 de mayo. Mi tía Marina me ha regalado un diario y he decidido comenzar a escribir en él. Creo que será muy divertido anotar las cosas importantes que me suceden, quiénes son mis mejores amigas y mis mejores amigos las cosas que me preocupan o me dan miedo, mis deportes favoritos... ¡y mis secretos! También pienso, que ahora que estamos encerrados en casa debido al Coronavirus es un buen momento para escribir sobre como son los días sin poder ir al colegio y sin poder ver a mis amigos y a mis abuelos, mis tíos, mis primos... Pero antes de nada, voy a presentarme: me llamo Joaquín Sánchez y estoy en cuarto de Primaria.

Lee el texto anterior y contesta a las siguientes preguntas.

1. Investiga y escribe qué es un diario y para qué sirve.

1. ¿Quién está escribiendo este diario?

3. ¿Cuándo empieza a escribir el diario el niño?

4. Escribe tres cosas sobre las que va a escribir Joaquín en su diario.

5. ¿Cuál es el dato que hay en el diario que nos dice que estamos en el año 2.020?

6. Escribe la primera página de tu diario personal. Para ello:

- Anota la fecha en la esquina superior derecha.
- Presentate: escribe tu nombre y tu edad.
- Piensa en algo importante que te haya sucedido, en un sentimiento o en una reflexión personal, y escríbelo. ¡Recuerda que debes emplear la primera persona!
- Revisa lo que has escrito y aplica las correcciones necesarias.